

令和2年5月20日

保護者 様

印西市立大森小学校
校長 伊東 洋樹

新型コロナウイルス感染に係る偏見や差別の防止について

日頃より、学校教育へのご理解、ご協力いただき、感謝申し上げます。

本日より児童を複数教室に分散させての連絡登校を開始いたしました。今後も引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止に向け、学校室内の換気や消毒、マスク着用に努める等、十分な感染予防対策に取り組んでまいります。

さて、全国的に見ましても、新型コロナウイルス感染者は減少傾向にあるとの報道がなされています。ただ、感染者、濃厚接触者とその家族、新型コロナウイルス感染症の対策や治療にあたる医療従事者や社会機能の維持にあたる方とその家族等に対する偏見や差別につながるような行為は断じて許されるものではありません。また、根拠もなく感染の疑いがあるとして誤った情報を周囲に伝えたり、不正確な情報だけで偏見や差別につながる不適切な言動をとることのないよう、十分な配慮をお願いいたします。

また、児童や保護者等が新型コロナウイルス感染症を理由としたいじめや偏見等に悩んだ場合の相談窓口として、学校だけではなく、教育委員会の相談機関につながる「24時間子供SOSダイヤル」(大森小学校ホームページ)等もございますのでご活用ください。